



学校だより



輝く修成っ子

No.24

令和7年3月6日
津市立修成小学校

「6年生を送る会」を行いました

2月28日（金）、久しぶりに全校児童が体育館に集まって、6年生を送る会を行いました。5年生が中心となって、準備や飾りつけをしたり、司会進行をしたりしました。

最初に、6年生にとってはみんなで歌う最後の校歌を歌いました。みんなの歌声が体育館いっぱい響いて、それだけでも胸がいっぱいになりました。どの学年も、自分たちが学習してきたことや練習してきたことを精一杯発表し、6年生も、それぞれの学年の子たちの発表を見て、卒業生として在校生の気持ちを受けとめている様子でした。

他の学年の発表を見たり聞いたりするときの態度や、よりみんなに伝わるような発表の方法の工夫など、課題もたくさんありますが、この経験を生かして、それぞれの学年のまとめと次の学年に向けてのステップにつなげてくれることを期待しています。



3年生「3年生のたび」



1年生「6年生ありがとう体そう」



2年生「いのちのキセキ」



4年生「ありがとう6年生」



5年生「感謝の気持ちをこめて」



6年生「6年生からのおくり物
～みんなへのメッセージ～」

6年生を送る会の学年発表についてのお知らせ

タブレットのロイロノート内に学年発表の動画を入れさせていただきます。3月7日（金）に子どもたちがタブレットを持って帰りますので、3月8日（土）～9日（日）の期間内にご家庭で視聴していただくようよろしくお願いいたします。なお、タブレット内の動画のデータ移動、転載等はお控えいただくようお願いします。